



Ester Garzas: Todos somos humanos. Las diferencias que existen entre nosotros sólo son unas creadas por el propio hombre. Este viaje, para mí, es una forma de romper con todo eso, con las barreras que nos inculcan desde pequeños. Tender la mano a un hermano para que llegue al mismo escalón de oportunidades donde estamos nosotros. Y que igualmente él nos ayude a subir al suyo de valores y humildad.

Enrique Molina: La idea de poder contribuir al desarrollo de un pueblo con el que empatizas por las desigualdades que viven a pesar de su proximidad geográfica y donde quieres desarrollar una labor de cooperación, es muy atractiva. Pero en mi decisión personal de viajar a Togo he de decir que han tomado mayor relevancia motivos como: el interés personal en conocer la sociedad africana y el día a día de su gente; vivir en primera persona el choque cultural. Lo que contribuirá a ampliar mis perspectivas globales y así formar una opinión propia respecto al modelo actual de vida. En conclusión, ha primado el enriquecimiento personal que creo que aporta tal experiencia, y lo cual no es incompatible con mi deseo de contribuir en todo lo posible durante mi estancia para mejorar y llevar a cabo todos los proyectos puestos en marcha por parte de SOLMAN.



Rodrigo Garcia: Tras dos viajes anteriores a este país mediante los cuales he podido conocer muy bien y enamorarme de la población local, especialmente de esa mujer que mueve toda la sociedad pero no posee voz en ella, mi principal motivación para este viaje es conseguir poner mi granito de arena en el empoderamiento de este colectivo, así como seguir enriqueciéndome de unos valores humanos que a día de hoy en occidente se encuentran caducos.

Sara Noblejas: Al terminar la carrera de Medicina sentí una preocupante desmotivación con el resultado obtenido tras los largos años de estudio. Necesitaba recordar la razón y recuperar la ilusión que me llevaron a emprender este arduo camino. Por estos motivos, quise dar salida a mis conocimientos y consuelo a estos sentimientos embarcándome en la cooperación.

